

## El Siglo de Torreón

# Estrategia de seguridad ha marcado la diferencia: Miguel Riquelme

**El gobernador Miguel Riquelme destacó que en cinco años la estrategia ha marcado la diferencia en seguridad, pues la fuerza institucional, coordinación, tecnología y policías mejor preparados, hacen de Coahuila el tercer estado más seguro del país.**

Señaló que por primera vez se han realizado operativos espejo con Texas para reducir el tráfico de drogas y vigilar el flujo de migrantes, lo anterior gracias al Acuerdo de Seguridad Fronteriza que se firmó con el gobernador Greg Abbott.

"Desde el inicio de este gobierno hemos invertido más de 700 millones de pesos en tecnología, como la modernización de los C4 en las regiones, el nuevo sistema de video inteligencia estatal o la actualización de sistemas informáticos, y este año pusimos en marcha la tercera etapa del proyecto de radiocomunicación", informó Riquelme.

De igual manera, en los cinco años de su gestión se han entregado 360 patrullas distribuidas entre la Fiscalía General del Estado, Policía Estatal y los municipios, además se invirtieron más de 57 millones de pesos en la adquisición de armas cortas y largas, cartuchos de diferentes calibres, uniformes y patrullas.

Aseguró que la Policía Estatal se encuentra entre las 10 mejores corporaciones del país y que en estos cinco años se han invertido 120 millones de pesos en la creación y operación de la nueva Universidad de Ciencias de la Seguridad, en la que se han preparado más de mil nuevos elementos y se capacitaron otros tres mil.

Además se ha logrado un 98.8 por ciento de cumplimiento en la obtención del Certificado Único Policial.

Recordó que durante su gestión se han invertido más de 840 millones de pesos en infraestructura para apoyar la operación del Ejército en Coahuila, como las instalaciones de la Policía Metropolitana de La Laguna, las Bases Militares de Cinco Manantiales y Jiménez; el Hospital Militar de La Laguna y en 2022 el Regimiento de Caballería Motorizado, en Ciudad Acuña.

Riquelme hizo especial referencia a los hechos ocurridos en la mina El Pinabete, en Villa de Agujita, Sabinas, al informar que su gobierno se coordinó con los responsables de dirigir el rescate: Protección Civil del Gobierno Federal, el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional, para proporcionarles equipo de bombeo, materiales y suministros para los rescatistas. Además de apoyar a las familias y brindar toda la ayuda que les fue posible, por lo que hoy les reiteró el acompañamiento de su gobierno y solidaridad.

Además, las lluvias atípicas causaron inundaciones y diversos daños en diferentes municipios de las regiones Carbonífera y La Laguna, por lo que se dieron a la tarea de apoyar a los municipios de esas zonas.

Al abordar los resultados de este Eje plasmado en el Plan Estatal de Desarrollo, destacó que cada mes llegan tres nuevos proyectos de inversión a la entidad; que en 2022 se confirmaron 38 proyectos, que suman más de mil 700 millones de dólares, además de señalar que Coahuila es el número uno en la comercialización de equipo de transporte, bebidas y productos de la industria metálica básica, así como el principal exportador de equipo de transporte, con cerca de 35 mil millones de dólares en 2021.

Explicó que para apoyar a los trabajadores y emprendedores del estado, en 2022 se desarrolló una plataforma de vinculación para fomentar el comercio entre las micro, pequeñas y medianas empresas de Coahuila. "Además fomentamos el comercio electrónico, y en colaboración con 'Mercado Libre' pusimos en marcha la plataforma 'Compra Coahuila'".

Riquelme recordó que durante estos cinco años de su gobierno se ha firmado el Pacto Coahuila, una estrategia que ha permitido cerrar filas en pro de la formalidad, la certeza y la paz laboral.

## **INTEGRIDAD Y BUEN GOBIERNO**

El gobernador también mencionó que pese a los recortes presupuestales Coahuila ha sido eficiente en el manejo de los recursos públicos para tener un gobierno transparente y que rinde cuentas.

En ese sentido destacó logros como el primer lugar en 2022 en la medición del ejercicio de calidad y transparencia en la aplicación de recursos públicos, tanto en el Informe Estatal del Ejercicio del Gasto como en el Barómetro de Información Presupuestal, según el IMCO; nivel de cumplimiento es cercano al 98 por ciento en la más reciente medición de este año de la SHCP; se ha logrado disminuir en un 75 por ciento las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación y, por segundo año consecutivo, la Secretaría de Finanzas no ha recibido observaciones de este organismo.

Además de que las dependencias que conforman el Poder Ejecutivo del Estado obtuvieron un 98 por ciento de cumplimiento en el rubro de transparencia, y las agencias Fitch Ratings y HR Ratings han mejorado nuevamente las calificaciones otorgadas a las finanzas del Estado.

Riquelme Solís informó que gracias a la confianza de los coahuilenses, se ha alcanzado una recaudación superior a los 8 mil 640 millones de pesos para atender la estrategia de seguridad, el regreso a las aulas y la salud de los ciudadanos.

Recordó que este año el Congreso Local aprobó la reforma de derechos humanos que presentó el Ejecutivo, y que contó con el respaldo del Gobierno Federal, la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas y diferentes expertos nacionales e internacionales, como una de las reformas estructurales más importantes en el País.

"Hoy quedaron presentadas las iniciativas de reformas de la Ley de la Comisión de Derechos Humanos, de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, de la Comisión de Búsqueda y del Poder Judicial", señaló.

Indicó que las acciones que lleva a cabo el Centro Regional de Identificación Humana han permitido identificar y reintegrar a 40 personas con sus familias en condiciones de dignidad y pleno respeto.